

los 3 tiempos de un buen conductor

Para ser conductor de tercera...

Padres y Maestros organiza todos los años diversos Cursos para Conductores de Escuelas de Padres. En ellos se estudian 13 Técnicas y 8 Grupos temáticos que pueden ser útiles para que un Conductor «eche a andar».

Los Cursos duran 30 horas suelen realizarse en La Coruña o en diversas ciudades, siempre que se logren 20 personas interesadas en hacerlos.

De segunda...

Los Cursos duran 30 horas y suelen realizarse en La Coruña o en diversas ciudades, siempre que se logren 20 personas interesadas en hacerlos.

Eligen sus temas, determinan sus horarios y fechas. Comienzan a trabajar, participando padres y conductor de una forma activa.

Como base para su trabajo, Padres y Maestros le puede proporcionar los Laboratorios de la Escuela de Padres, donde tendrá un material básico sobre los temas que le interesan y su posible forma de tratamiento.

Recibe también, si quiere, la Revista, que renovará continuamente su temática y actividades.

De primera...

Al cabo de un año (después de haber recibido el Curso I y haber trabajado con sus Escuelas de Padres) podrá presentarse al Curso II; donde, además de una puesta al día en técnicas y temática, estudiará los modos de Entrevista y Comunicación Humana necesarios para llevar bien un grupo.

PM

Escuela de Padres